

Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht!

Die Bewegung MASS-VOLL!, Aletheia, Freie Linke, das Elternnetzwerk Schweiz und das Lehrernetzwerk Schweiz glauben dem Bundesrat kein Wort.

Zwei Jahre lang befeuerten Panik-Medien, Bundesrat, "Experten" und Verwaltung eine Massenpsychose. Ist diese plötzlich vorbei? Wohl kaum! Wir haben keinerlei Vertrauen in die Verfassungsfeinde, die mit einer völlig evidenzlosen Politik Grundrechte abbauen, Existenzen vernichten, Institutionen beschädigen und die Wirtschaft an die Wand fahren. Der Bundesrat hat jegliche Glaubwürdigkeit verloren. Erinnern wir uns:

- Am 12. Mai 2021 versprach Bundesrat Berset: «Sind alle Impfwilligen geimpft, lassen sich Schliessungen nicht mehr rechtfertigen».
- In der SRF-Arena vom 7. Januar 2022 gab Bundespräsident Ignazio Cassis zu: «Einer, der mit einem Autounfall stirbt und corona-positiv ist, ist ein Corona-Toter». Kurz zuvor, am 15. Dezember 2021, erwog er den Impfzwang, wie er nun in Österreich eingeführt und mit drakonischen Strafen durchgesetzt wird.
- Die Covid-Hospitalisationen sind nur halb so hoch, wie von den Behörden kommuniziert.

Insofern erachten wir die angekündigten Lockerungs-Pläne als taktisches Manöver. Wir begrüssen die längst überfällige Aufhebung zweier menschenverachtenden Zwangsmassnahmen: Homeoffice-Pflicht und Quarantäne. Wir müssen jedoch davon ausgehen, dass wieder neue Verschärfungen drohen. So sprechen "Experten" bereits von neuen "gefährlichen" Covid-Varianten. Gleichzeitig investiert das BAG 5,5 Millionen CHF für die Weiterführung der Covid-Apps bis Ende 2023. Ebenso soll sein Covid-19-Dashboard weiterentwickelt werden - bis zum 31. August 2027!

Wir halten den Druck aufrecht und machen weiter, bis unsere Grundrechte bedingungslos wiederhergestellt und alle gesundheitsschädlichen Zwangsmassnahmen abgeschafft sind! Diesen Samstag werden wir in St. Gallen für unsere Grundrechte demonstrieren.

Andreas Heisler, Präsident Aletheia

Nicolas A. Rimoldi, Präsident MASS-VOLL!

Melanie Supino, Pressesprecherin Freie Linke Schweiz

Andrina Trachsel, Präsidentin Elternnetzwerk Schweiz

Jérôme Schwyzer, Präsident Lehrernetzwerk Schweiz



Jetzt klagen.